



Deutsche Jugend - Brassband Lübeck

Die Deutsche Jugend - Brassband Lübeck e.V. von 1949 (DJB) ist nach vielen Jahren als Spielmanns- und Fanfarenzug heute eine junge, dynamische Marchingband mit aktuell 120 aktiven und passiven Mitgliedern.

Ein Schwerpunkt liegt auf der musikalischen Ausbildung von Jugendlichen, für die auch der Spaß bei der nicht-musikalischen Jugendarbeit nicht zu kurz kommen soll. Der Kontakt und die freundschaftliche Verbindung zu vielen Musikern aus nationalen und internationalen Orchestern ist uns wichtig und Motivator zur Teilnahme an Veranstaltungen wie Musikfesten und Meisterschaften.

2015 war unser Jahr, in dem wir unser vereins-eigenes Musikzentrum in der Hansestadt Lübeck bezogen haben. Die beste Voraussetzung um weitere erfolgreiche Vereinsarbeit zu leisten.

2016 sind wir bei der German Championship of Music in Lindau dreifacher Deutscher

Meister in den Klassen A-gemischt Junioren und Senioren sowie der Marschklasse geworden.

Weitere Höhepunkte 2017 waren der zweifache Landesmeistertitel bei der Landesmeisterschaft in Langenhorn sowie die Teilnahme an den Internationalen Rasteder Musiktagen. Wir haben dort die Silbermedaille in der Konzertwertung in der Marchingband-Klasse und eine Bronzemedaille für unsere Marschparade, die wir zum ersten Mal gelaufen sind, erhalten.

Im Juli 2018 erreichten wir bei den Rasteder Musiktage den 1. Platz Gold in der Marschparade und sind durch die Qualifizierung Europameister geworden.

Den Vorsitz hat Michael Willert. Stabführung Julia Halupczok.